

Zeitungsausschnitt

CW

Cronenberger Woche

vom 17.05.2024

Neuer Projektmanager Ulrich Zander

Im Sommer 2025 Ratsvorlage für FFC-Neubau

Die Planungen für einen Neubau der Feuerwache Cronenberg nehmen Fahrt auf: Wie Ulrich Zander gegenüber der CW erläuterte, haben sich bis zum Meldeschluss mehrere Büros für die Planung der neuen Heimstatt der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) beworben.

In den kommenden Wochen, so der frühere Chef der Wuppertaler Feuerwehr, der seit 1. April als „Projektmanager“ im Geschäftsbereichsbüro des zuständigen Beigeordneten Matthias Nocke die Neubauprojekte der Feuerwehr voranbringen soll, werden nun die Angebote konkretisiert – Mitte/Ende Juli soll die Auftragserteilung erfolgen.

Für die konkrete Planung des Neubaus an der Berghäuser Straße kalkuliert Ulrich Zander maximal

neun Monate. Dann soll die entsprechende Vorlage den zuständigen politischen Gremien vorgelegt werden: „Mein Ziel ist es, den Durchführungsbeschluss vor der Sommerpause 2025 in den Rat einzubringen – dann muss die Politik entscheiden.“

Kommt nach der Planung auch die Realisierung?

Vor dem Hintergrund, dass die Stadt rund 400.000 Euro für die Planung des FFC-Neubaus zur Verfügung gestellt hat, sollte klar sein, dass der Rat auch den zweiten Schritt macht, also den Durchführungsbeschluss fasst. Die Ortsmitte-Planung, für die bereits zweimal viel Geld bereitgestellt wurde, ist jedoch bestes Cronenberg-Beispiel dafür, dass auf Planung nicht auch die Realisierung folgen muss...